

Moustoir-Ac

Moustoir-Ac Patrimoine > Randonnée pédestre

« Une force de proposition »

Après une première année bien remplie l'association Moustoir-Ac patrimoines dresse le bilan et programme ses prochaines animations.

Plus d'une trentaine de personnes ont fait le bilan d'une première année d'existence bien remplie de l'association Moustoir-Ac Patrimoine : la randonnée de juillet dernier, les deux conférences, la récente réunion avec les anciens de la commune, la réalisation d'une enquête auprès des anciens, le lancement d'un inventaire du patrimoine de la commune, l'ouverture d'un site internet... La réunion a surtout été l'occasion de présenter les projets de l'association pour



Une trentaine d'amoureux du patrimoine était à la salle polyvalente.

2012. « Moustoir-Ac Patrimoine, qui est désormais adhérente à la Fédération française de la randonnée pédestre (FFRP), veut être force de proposition et de travail pour mieux valoriser les chemins de randonnées

dans la commune », annoncent les membres du bureau.

Un site internet

Une nouvelle randonnée découverte est programmée le 8 juillet prochain. L'associa-

tion prévoit d'organiser également deux nouvelles conférences et engage une recherche sur l'origine des noms de lieux-dits. La poursuite de l'inventaire du patrimoine communal se trouve également au programme. « Un projet pédagogique avec les écoles durant l'année scolaire 2012-2013 est aussi dans les tuyaux. » Par ailleurs, l'association va développer sa communication via son site internet : <http://moustoiracpat.free.fr/>.

L'assemblée générale a permis en même temps de renouveler le conseil d'administration de l'association. Avec trois départs et cinq arrivées, celui-ci réunit 13 membres. Lesquels se réuniront le vendredi 30 mars pour mettre en place un nouveau bureau.